

SAINT-SEVER

# La médiathèque du Cap de Gascogne fait sa rentrée



L'équipe de la médiathèque devant la nouvelle enseigne de la structure communautaire. PHOTO M.H.

À l'heure de la rentrée littéraire et de la rentrée des classes, la médiathèque du Cap de Gascogne et son réseau de bibliothèques de proximité se préparent également à une nouvelle saison qui commencera par un automne particulièrement riche : en livres et en jeux bien sûr, mais pas seulement ! Des investissements de la Communauté de communes ont permis de requalifier l'offre de services de l'atelier informatique : des ordinateurs flambant neufs, une connexion Internet très haut débit et une nouvelle organisation des animations. Quel que soit son niveau ou son besoin, l'utilisateur trouvera une réponse auprès du personnel de la médiathèque. Et pour un usage en accès libre, des ordinateurs sont aussi à disposition du public à la bibliothèque de Saint-Sever lorsque l'atelier informatique est fermé. D'ici la fin de l'année, la page Web de la médiathèque sera enrichie d'un catalogue et d'un espace personnalisé pour rendre le service encore plus proche de ses usagers.

## Rencontres

Dans les bibliothèques de proximité, les bénévoles sont à l'œuvre pour accueillir le public. À Banos, l'équipe a non seulement réaménagé les lo-

caux mais également élargi les horaires d'ouverture (jeudi de 17 h 30 à 19 h 30 et samedi de 15 à 17 heures). Bientôt, du nouveau mobilier et des jeux viendront compléter l'offre pour un accueil toujours plus convivial.

Montaut aura l'honneur de recevoir le romancier Philippe Besson pour une rencontre avec le public organisée par la médiathèque départementale.

Ce moment d'échange convivial sera l'occasion de découvrir l'homme qui se cache derrière les romans « L'Arrière-saison », « En l'absence des hommes », ou le récent « Une bonne raison de se tuer ». Le cinéma Média 7, partenaire de la médiathèque intercommunale, projetera le film « Son frère », adapté d'un roman de Philippe Besson, le mercredi 17 octobre à 20 h 30.

Un autre auteur sera à l'honneur au mois de novembre, au local cette fois : Jean Harambat est un jeune auteur de bandes dessinées qui a choisi de mettre en images la révolte de la gabelle dans son album « Les Invisibles ».

**Maurice Hennebicq**

Exposition « Les Invisibles » du 30 octobre au 4 décembre (aux horaires d'ouverture de la bibliothèque).